

## 4月28日（月）体育

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、**体育のリレー**です。負けないように、一生懸命にがんばりました。

（文責：2組 せいちゃん）

## 4月27日（日）英語

今日一番、がんばって負けずに勉強したことは、**英語の単語練習**です。中学校教材の英語の単語を、中学校に向けてがんばりたいです。

（文責：1組 しおりん）

## 4月25日（金）図工

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、**図工の描く所決め**です。図工で、お気に入りの場所を描くということで、自分のお気に入りの場所を友達と回りました。ときどきホラー現象が起こったり、「なつかしー」と思ったりして、楽しかったです。

（文責：2組 あたまのわるい子）

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、**図工「お気に入りの場所」**です。この図工の学習では、タブレットでお気に入りの場所の写真を撮ってデッサンしました。デッサンは初めてで、すごく楽しくなりました。他にも、いろんあことをした、いい一日でした。

（文責：3組 猫好き）

## 4月24日（木）社会

今日一番、がんばって負けずに勉強したことは、**社会**です。日本国憲法や三則法をノートにくわしくまとめました。静かに手申してやりました。楽しかったです。

（文責：2組 くり）

## 4月23日（水）理科・憲法・食べ物

今日一番、肩くんで仲良く勉強したことは、**家庭科の炒めること、ゆでることについて**です。今日は、家庭科の炒めること、ゆでることについて、話し合いました。仲良く話し合えました。

（文責：3組 ペンネーム）

今日一番、がんばって負けずに勉強したことは、**社会の人権に関すること**です。基本的人権の尊重や政治家などが取り組んでいることが分かりました。

（文責：1組 ゲーム大好き）

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、**国語の「伝わるかな食べ物」**です。今日は、授業参観で、好きな食べ物を文にしました。みんなに伝わるかどうかというものです。みんな、それぞれ好きな食べ物を書き、伝わる人もいました。「もんじゃ焼き」と言う人もいました。

（文責：2組 労働者K）

## 4月22日（火）理科・算数・社会

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、**理科**です。グループで楽しく実験をやって、ビンが割れないで、ケガなくでき

ました。協力してできました。

(文責：1組 めがね)

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、算数です。みんなで教え合って、間違えている所があったら、教えてあげました。みんな強く言うんじゃないくて、優しく教えてあげていました。

(文責：2組 高村ゆの)

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、社会です。日本国憲法をやって、権利のことについて調べました。学校に行けるのは、義務があるからだということを学びました。

(文責：3組 のあ、うり推し)

## 4月21日(月) 国語・リレー

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、国語「帰り道」です。りつとしゅんや性格を考えたからです。

(文責：2組 A)

今日一番、肩くんで仲良く勉強したことは、体育のリレーです。4チームに分かれて、各チームで、みんなで協力して1位をめざして走りました。

(文責：3組 パルシステム)

## 4月20日(日) 野球

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、野球の試合です。試合では、四打席四安打打てて、うれしかったです。そして、試合に勝つことができました。

(文責：1組 ミッキー)

## 4月18日(金) 理科・憲法

今日一番、がんばって負けずに勉強したことは、理科の実験の復習です。3時間目、理科の復習プリントで、分からないラスト問題が出ました。私は、数分悩みました。友達に教えてもらって、できるようになりました。

(文責：2組 タラボちゃん)

今日一番、肩くんで仲良く勉強したことは、50m走です。最後まで、気をゆるめずに、全力で走り切りました。

(文責：3組 ムートえんちょう)

## 4月17日(木) テスト

今日一番、がんばって負けずに勉強したことは、全国学力学習状況調査です。2、3、4時間目、がんばったからです。

(文責：2組 KR)

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、全国学力テストです。みんないい点をとろうと、がんばりました。いい点とれたかな？

(文責：3組 KS)

## 4月16日(水) 理科・憲法

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、理科の実験です。火を使った実験な為に、気を引き締めました。しかし、タイム測定やノートにメモする時は、張り切っ

て、観察の時は、火を見ながら雑談にならない程度に楽しく話しました。

(文責：1組 RX-78F00)

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、理科の実験です。キャンドルランタンの穴はオシャレやコスト削減のためではなく、空気の通り道だと分かりました。

(文責：2組 キャマぼこ隊長)

今日一番、張り切って楽しく勉強したことは、社会の日本国憲法です。前文の学習で、学び合いをして、いろいろな意見を人から聞いて、いろいろと分かったことです。

(文責：3組 おや)